

CONFÉRENCE-DÉBAT

Et si on parlait d'économie...

■ L'association de jeunes écolos alternatifs solidaires, "Chiche !", organise le mardi 19 juin, dès 19 heures, une conférence-débat sur le thème "L'économie comme nouvelle religion" à l'espace Pierre-Cot. Elle sera animée par Jacques Fradin, mathématicien, chercheur et enseignant en économie, à l'université de Savoie. Depuis 1966, ce dernier s'est tourné, pour des raisons éthiques, vers l'anti-économique, puis l'anti-philosophie déployée en non-philosophie. L'occasion donc, de découvrir ses notions quelque peu complexes mais, semble t-il, plus que jamais d'actualité.